

Écija, la ciudad que quiso alcanzar el Sol y casi lo consiguió

Fernando Repiso

Martes 23 de Junio de 2009 23:20



Según la leyenda pudieron ser doce torres, pero una quedó inconclusa, conservándose once. También se le conoce como la “Ciudad del Sol”, la favorita del astro rey, pero aquí se le califica como “la sartén de Andalucía” o lugar donde, en los días del verano de las chicharras, es posible freir un huevo al sol, que de ella viene el viejo dicho de “quien fuere a Andalucía, ande la noche y duerma el día”. La antigua Astigi siempre fue encrucijada de caminos y hoy museo de un arte arquitectónico singular de sinuosas calles y bellos herrajes. Lugar de duendes y con duende, cita de leyendas donde sus esbeltas torres quisieron alcanzar el Sol y casi lo consiguió. [Enlazar con artículo de Cosas de Andalucía](#)